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1

現在、家が続々と建設されている。新しくできた真尻の区画のところか
ら、鹿毛病院の前を通り基山小学校につながる道の街灯が少ない。女
性も夜道を通行するには危ないと思う。街灯を是非設置してほしい。

現在、要望があれば設置するように対応している。ただし、
街灯の設置等の費用について、設置までの費用を町が管理
し、管理費は区が負担するというルールを決めている。その
点について、区内で話し合いをしていただたいて、要望をあ
げてほしい。防犯灯については、設置も運営も町で行ってい
る。

⇒行政組合設立後に区からの防犯灯設置の要望を受けて
設置する予定である。なお、鹿毛病院の南側から基山小学
校につながる道路にも来年度、防犯灯の設置を予定。

くらし 町長 住民課

2 基山町内に子どもの夜間救急病院がないので、つくってほしい。
地方中核病院になってくる。正直、今から基山につくるのは
難しい。近隣の施設を活用してほしい。

福祉 町長 ―

3

自治会の組織率が低くなっている。新しく基山に転入された方にも、自
治会に参画してもらい新しく来られた方の考え方を地域に浸透させた
い。町からもそのような働きかけを行ってほしい。

基山町には青年団や婦人会がなくなっている。現在、老人ク
ラブもなくなろうとしている。これらから考えると、自治運営し
ている組織の組織率の低下は、新旧（長く基山に住まわれて
いる方、基山に転入されてきた方）の問題ではなく、全体とし
て基山町の問題がそこに何かあると私は考えており、新旧で
分けて考えないようにしている。新しく来られた方に何かをす
る、長く住まわれている方に何かをするというのは少し時代
が違うと感じている。

全般 町長 総務企画課
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4

弓場下・川辺線と高速道路との間にある側溝に20㎝くらいの腐葉土が
たまっており、そこから草木も生えており、側溝の機能を果たしていな
い。空き缶やペットボトル等のポイ捨ても多い。

まちづくり 町長 建設課

5

城戸インター、宮浦インター、正応寺インターの上下の進入口に背の
高い草木が生えている。また、インターのすぐ横の側溝は傾斜になっ
ており泥はたまっていないがそのインターから続く側溝にはたまってお
り、草木が生えている。また、ポイ捨ても多い。量にして、１週間に１回
行って４袋たまる。２区の区長が月に２回ゴミ拾いにいっているが、大
袋を１回に２袋使っている。抑止のために、カメラを設置しているとも聞
いている。ある箇所については、「警告看板」まで出ていた。これは、町
長が町民に対して警告することになるが、町民から選ばれた町長は
よっぽどがない限り警告ができるものではない。別のところには、鳥栖
警察署長と町長の連名でだしていた。町民がしていることなので、ポイ
捨てをしている人を特定して、注意すればよい。根絶する方法を考えて
ほしい。

まちづくり 町長 建設課

6
秋光の交差点から久保田までの道は平たんだが、町部のところは坂
になっており側溝が相当詰まっている。１回側溝清掃をしてほしい。

まちづくり 町長 建設課

7

３年前と２年前に白土公民館の前の通りに街灯をたててほしいと要望
したが、３年前は「家がないから」という理由で断られたが家はたってお
り、最近も建てられている。２年前にもう一度要望したが、それに対して
は回答がなかった。人の通りや車の通りもあり危険性も高いと思われ
るので、設置に対してもっと検討してほしい。

現在、要望があれば設置するように対応している。ただし、
街灯の設置等の費用について、設置までの費用を町が管理
し、管理費は区が負担するというルールを決めている。その
点について、区内で話し合いをしていただたいて、要望をあ
げてほしい。

まちづくり 町長 住民課

8

多目的グラウンドの裏側に山があるが、土砂崩れの心配がある。大き
な木の根も見えている。お墓もあったりするが、土地としてはいい場所
だとは思うので、土地の有効活用と土砂崩れに対しての対応をしてほ
しい。

防災については、対応が大事だと思う。区長さんと現地を確
認して、対応していきたい。

まちづくり 町長 建設課

バイパスについては県に何度も伝えている。防犯カメラの設
置を県がしないならば、町で設置できるようにしようとしてい
る。また、そこにポイ捨てする人は基山の方ではないと思っ
たので、「警告」という厳しい言葉を使用させてもらった。も
し、基山の方ということならば新たな対策を考えなければな
らない。

⇒８月～９月にかけて、草刈りや側溝清掃を行った。今後、
定期的に巡回し清掃等を行う。
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9
これは提案だが、このような会の円滑な進行のために、町側からと住
民側からと進行役を２名程たててみてはいかがか。

検討する。 その他 町長 総務企画課

10 ジビエの活用に取り組まれているが、販路拡大に努めてほしい。

今エミューは５００羽飼育している。年間６０羽を活用してい
るが、現在、供給と需要のバランスがとれている。これ以上
解体するとなると、飼育数を増やさなければならず、飼育場
所を新たに確保しなければならい。基山のPAは、最近農家
の方々が積極的に出品してもらっており、売上が1.5倍となっ
てきている。

産業 町長 産業振興課

11
区内の組合が減ってきている。その対策として町は何かされているの
か。例えば合併等。

組合の合併については、町主導でなく、行政区が主導ででき
たと思う。区内で協議・検討してもらえればと思う。

全般 町長 総務企画課

12
家の隣に空地があるが、だれの所有かもわからない。その空地の草
が伸びて、管理は自分たちで行っているが、何とかならないか。

場所を確認する。

⇒現地確認し、所有者に対し管理・保全を促す。
まちづくり 町長 まちづくり課

13
多目的グラウンドの周りに楠を植樹しているが、台風の時には大きく揺
れているが、まだ大きくする予定なのか。

町の所有ではあると思うが、所有者を確認して町のものであ
れば対処したいと思う。景観よりも、安全の確保が優先だと
考える。

⇒法面の中腹に官民の境界があり、民地部分所有者との調
整を図った上で、町所有部分の剪定、伐採を行う。

まちづくり 町長 建設課

14

平成30年度の「グレースフル基山駅の横の通りの補修は、どうなって
いるのか。」という質問内容に対して、「平成31年３月に補修を行ってい
ます。」とのことだが、補修内容をうかがいたい。対応をしていただいた
が、また、穴がほげている。

１度簡易補修をして、また傷みだしたらもう本格的な舗装を
検討するとしている。町内には、そのような箇所が増えてき
ている。

まちづくり 町長 建設課
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